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Artículo indefinido: A o An 

Normalmente usamos A o An de la misma manera que lo hacemos en español, como 
artículo indefinido. La diferencia entre A y An es que A se usa cuando la palabra siguiente 
empieza por consonante y An cuando empieza por vocal: 

A book – un libro 

An elephant – un elefante 

An orange – una naranja 

Hay varias excepciones en cuanto a la omisión del artículo en inglés. Las principales son: 

Nombres propios: She is Mrs. Brown – Ella es la señora Brown 

Semanas, meses, años, estaciones…: We will do it on Friday – Lo haremos el viernes 

Porcentajes: I’ll give you 10 percent – Te daré el 10% 

Partes del cuerpo con verbo to have: My boyfriend has small nose – Mi novio tiene la 
nariz pequeña 

Cuando hablamos de idiomas: Chinese is difficult to learn – El chino es difícil de aprender 

Hablando de horarios de comidas: Lunch is at 1 p.m. – La comida es a la una. 

 

 

 

 

 

 

 


